



Morena agregó protección de jueces en Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Tras la aprobación de la Reforma Judicial en la Comisión de Puntos Constitucionales de **la Cámara de Diputados**, los diputados de Morena agregaron una reserva a la reforma para proteger la identidad de los jueces que lleven litigio relacionado con el narco tráfico, esto con el objetivo de salvaguardar su integridad y la de sus familias.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET6xog4dNhNGt2JBXLaVzhgBxSTMmH0mqNOUQNjf06muqg?e=XbqvOI>